

Zeitungsausschnitt

WZ

Westdeutsche Zeitung

vom 05.09.2008

0 Gesamtausgabe

X Lokales Wuppertal

DEFIBRILLATOR Hilfe im Bürgerbüro



Detlef Elter, Leiter der Cronenberger Feuerwehr, weiß wovon er spricht: „Ein Defibrillator kann Leben retten.“ Vor Jahren ermöglichte der Förderverein der Cronenberger Wehr die Anschaffung eines solchen Geräts, das Erste Hilfe bei Herzattacken leistet. In acht Fällen konnten allein die Ersthelfer von den Südhöhen den automatischen externen Defibrillator erfolgreich einsetzen. Nach Einschalten leitet das Gerät seinen Benutzer mit Sprachanweisungen. Da die Cronenberger Feuerwehr inzwischen ein aktuelleres Gerät zur Verfügung gestellt bekommen hat, gab es für das bisherige Gerät eine „Runderneuerung“. Mit neuer Software ausgestattet, steht es nun im Bürgerbüro am Rathausplatz. Der Vorsitzende des Fördervereins Heinz Vitt übergab den „Defi“ an Stadtbüroleiter Holger Müller und Bezirksbürgermeisterin Ingeborg Alker. Detlef Elter: „Ein solches Gerät sollte in jeder Firma und allen öffentlichen Einrichtungen vorhanden sein.“

Foto:hl